

# ESPAGNE – Des contaminations observées

Par Christophe NOISETTE

Publié le 04/04/2006

Le rapport “L'impossible coexistence” [1], réalisé par Greenpeace en partenariat avec les organisations espagnoles la Plataforma Transgènics Fora ! et l'Assemblea Pagesa de Catalunya, fait un état des lieux des contaminations suite à enquête effectuée en Catalogne et en Aragon, auprès de 40 exploitations, avec prélèvements et analyses. Cette enquête montre que près de 25% des champs de maïs testés sont contaminés par du maïs GM (à des taux allant jusqu'à 36%) ; que les distances de sécurité entre les champs GM et non GM ne sont pas respectées et que des PGM non autorisées sont commercialisées. Selon Greenpeace, ce rapport montre que la coexistence est impossible.

ERRATUM - Le taux de contamination maximal évoqué dans le rapport de Greenpeace n'est pas 36% mais 12,6%.

---

[1] <http://www.greenpeace.org/france/ne...>

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/espagne-des-contaminations-observees/](https://infogm.org/article_journal/espagne-des-contaminations-observees/)